
Протокол № 1 
заседания Попечительского совета при 

ГБУ «КЦСОН городского округа Навашинский» 

 

от 31.01.2025 г. 

 

Всего: членов Попечительского совета - 6 человек. 

Присутствовали: 

Председатель Попечительского совета: Колпакова Е.В. 

Заместитель председателя Попечительского совета: Герасимов Н.Н. 

Секретарь Попечительского совета: Серегина З.Б. 

Члены Попечительского совета: Ерышева Е.А., 

                                                        Шония Л.Г. 

 

Приглашенные лица: 

Роньжева О.Ю. - директор ГБУ «КЦСОН городского округа Навашинский». 

Аганина Ю.В. - зам.директора по общим вопросам. 

Кворум для принятия решения имеется. 

Повестка дня: 

1.Утверждение плана работы Попечительского совета на 2025 год. 

2.Отчет о работе Попечительского совета за 2024 год. 

3.Отчет о работе ГБУ «КЦСОН городского округа Навашинский» за 2024 год. 

4. Содействие в подготовке доклада «О системе социальной и психолого-педагогической 

поддержки молодых родителей в городском округе Навашинский» для участия в 

Парламентском дне в  городском округе Навашинский. 

5.Содействие в подготовке материалов на Всероссийский конкурс профессионального 

мастерства в сфере социального обслуживания.  

По 1 вопросу слушали: Колпакову Е.В. – председателя Попечительского совета. 

План работы Попечительского совета на 2025 год разработан в соответствии с задачами, 

определенными в примерном Положении о Попечительском  совете организации 

социального обслуживания, утвержденном приказом Минтруда России от 30.06.2014 г. 

№425н. В плане отражены наиболее важные вопросы деятельности Учреждения, 

требующие содействия в их решении. 

Решили: 

1. План работы Попечительского совета на 2025 год утвердить. 

Голосовали: 

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет. 

По 2 вопросу слушали: Отчет председателя Попечительского совета Колпаковой Е.В. «О 

работе Попечительского совета за 2024 год». Отчет прилагается. 

 



Решили: 

1. Отчет «О работе Попечительского совета за 2024 год» принять к сведению. 

2. Активизировать работу членов совета по оказанию содействия учреждению в 

проведении мероприятий, направленных на повышение качества предоставления 

социальных услуг и расширения их перечня; на внедрение в работу инновационных 

технологий. 

Голосовали: 

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет. 

По 3 вопросу слушали: Отчет директора ГБУ «КЦСОН городского округа 

Навашинский» О.Ю. Роньжевой «О работе учреждения за 2024 год». Отчет прилагается. 

Выступили: Колпакова Е.В. – председатель Попечительского совета. 

Отчет полный, отражены все направления деятельности Учреждения и его подразделений.  

Проанализирована работа по укреплению материально - технической базы, обеспечению 

комплексной безопасности учреждения, охране труда, информационной открытости, 

работа с обращениями граждан. Особое внимание уделено повышению 

профессионального уровня сотрудников, качеству предоставляемых услуг, 

инновационным формам работы. Отмечены достижения учреждения и оценка 

деятельности на районном и региональном уровнях. Предлагаю дать положительную 

оценку деятельности ГБУ «КЦСОН городского округа Навашинский» за 2024 год. 

Решили: 

1. Отчет о работе Учреждения за 2024 год принять к сведению. 

2. Дать положительную оценку деятельности Учреждения за 2024 год. 

Голосовали: 

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет. 

По 4 вопросу слушали: Колпакову Е.В., председателя Попечительского совета. 

6 февраля текущего года состоится Парламентский день в нашем городском округе. В 

повестке дня посещение делегацией из Нижнего Новгорода учреждений социальной 

инфраструктуры, в том числе отделения дневного пребывания ГБУ «КЦСОН городского 

округа Навашинский», а также «круглый стол» на тему «О системе социальной и 

психолого-педагогической поддержки молодых родителей в городском округе 

Навашинский», где будут представлены доклады руководителей учреждений, в том числе 

директора Роньжевой О.Ю. Члены Попечительского совета окажут информационное и 

методическое содействие при подготовке доклада по данной теме. 

Решили: 

1. Оказать содействие в подготовке доклада по теме «круглого стола».  

2. Голосовали: 

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет. 



По 5 вопросу слушали: Яшину Е.В., заместителя директора по общим вопросам. 

На Всероссийский конкурс профессионального мастерства в сфере социального 

обслуживания общим собранием трудового коллектива выдвинуты две кандидатуры: 

Роньжева О.Ю. – директор учреждения в номинации «Успех года» и Берсенева Н.В. – 

социальный работник отделения социально-бытового обслуживания на дому №3 в 

номинации «Лучшая практика предоставления социальных услуг в сельской, 

труднодоступной и отдаленной местности». Конкурс проводится с 2022 года на 

платформе Минтруда РФ. В соответствии с Положением о конкурсе требуется направить 

большое количество документов, в том числе видеопрезентацию о работе и достижениях 

конкурсантов. Просим оказать содействие в подготовке необходимых материалов.  

Выступили: Колпакова Е.В. – председатель Попечительского совета. 

Мы готовы оказать содействие в подготовке материалов на конкурс. Для этого 

необходимо сформулировать конкретные предложения: в чем именно нужна помощь 

Решили: 

1. Оказать содействие учреждению в подготовке материалов на Всероссийский конкурс 

профессионального мастерства на основе конкретных предложений. 

Голосовали: 

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет. 

 

 

Председатель Попечительского Совета                                   Е.В. Колпакова 

Секретарь Попечительского Совета                                         З.Б. Серегина 


